

Bécquer Giovanetti

La ciudad de Pando más allá de tener sus orígenes en el período colonial español, y estar entre las ciudades más antiguas de nuestro país, ha sido cuna de destacadas personalidades que han dejado muy alto y dado prestigio en el mundo entero a todos los uruguayos, tanto sea en el ámbito intelectual, cultural social, artístico, científico y deportivo.

Su constante y pujante desarrollo, la ha llevado a tener relevante protagonismo en lo que tiene que ver con la industria y el comercio de nuestro país, siendo catalogada en su momento como la "Ciudad Industrial" transformándose de esta forma, en una importantísima fuente de trabajo para sus pobladores y zonas vecinas.

Su generosa oferta cultural nunca se ha detenido, brindando continuamente, innovadores centros de enseñanza, así como también, Pando se destaca por la presencia de distintos clubes sociales que ofrecen una gran infraestructura, donde niños, jóvenes y adultos, pueden practicar deportes, socializar y tener diversas actividades recreativas.

Su ubicación cercana a Montevideo le permite estar siempre comunicada con áreas de desarrollo que la impulsan a seguir creciendo día a día.

Por último, es de resaltar que a pesar del ritmo de vida estresante de la actualidad, Pando mantiene su característica principal, que es, la solidaridad, cordialidad, respeto y buena voluntad de sus habitantes qué sumado al apacible entorno natural que la rodea, la convierte en un lugar muy agradable para vivir.

Becquer Giovanetti Acosta (El Andén)

